



**Einladung zum Informationsabend für Eltern und SchülerInnen des Jahrgangs 8 über „englischsprachige Austausch und Möglichkeiten des Auslandsaufenthalts“ am 03. September 2018, um 19 Uhr in der Aula der Edertalschule.**

Frankenberg, den 27. August 2018

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Edertalschule unterhält bereits **verschiedene internationale Kontakte** mit zahlreichen Institutionen. Durch den bedauerlichen Wegfall des England-Austauschs vor einigen Jahren (die Sprache Deutsch wird in Großbritannien immer seltener an Schulen angeboten) waren wir stetig auf der Suche nach neuen Partnern, um den Schülerinnen und Schülern unserer Schule Austauschmöglichkeiten auf Basis der englischen Sprache zu ermöglichen. So konnten wir seit dem Schuljahr 2016/2017 eine Partnerschule in **Drachten/Niederlande** gewinnen. Seit dem letzten Schuljahr zählt außerdem eine Schule in **Bredsten (Veje)/Dänemark** zu unseren Partnern. Diese Austauschmöglichkeiten ersetzen die bisherige Englandfahrt in der Jahrgangsstufe 9. Die Kosten bleiben dabei in einem überschaubaren Rahmen, da die Unterbringung in den Gastfamilien erfolgt und somit nur Transportkosten und ggf. weitere Unkosten für das Programm der Gäste vor Ort anfallen. Wir möchten außerdem darauf hinweisen, dass es an der Edertalschule einen schon lange etablierten Austausch mit Die/Frankreich gibt. (Deutsche SchülerInnen in Frankreich: 5. bis 12. November 18 – das überschneidet sich nicht mit den Planungen für Drachten und Bredsten. Französische SchülerInnen in Deutschland: 30. März bis 6. April 19 – hier gibt es leider eine Überschneidung mit dem Drachtenaustausch. Eine gleichzeitige Teilnahme am Dänemarkaustausch ist jedoch problemlos möglich.)

Darüber hinaus gibt es die Möglichkeit, dass Sie **privat einen Auslandsaufenthalt für Ihr Kind** organisieren. So werden Sprachkurse innerhalb der Ferien angeboten, mehrmonatige Aufenthalte an einer ausländischen Schule in der Oberstufe oder Freiwilligendienst nach dem Abitur. Aufenthalte dieser Art sind oft außerordentlich motivierend und prägend. Falls Ihr Kind Interesse daran hat, bekommt es bei uns Hilfestellung, welches Programm für sie oder ihn geeignet ist.

Wir laden Sie und Euch ein zu einem **Informationsabend**, am Montag, den **3. September 2018**, um **19 Uhr** in der **Aula der Edertalschule**. Dort werden weitere Informationen zu den Auslandsprogrammen erläutert. Es ist grundsätzlich auch die Teilnahme am französischsprachigen Austausch und an einem der beiden englischsprachigen Austauschoptionen möglich.

Wir würden uns freuen, Sie und euch am Informationsabend begrüßen zu dürfen und verbleiben mit freundlichen Grüßen.

gez. M. Nezi

gez. B. Keller

